

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les Sables d'Olonne, le 24 octobre 2016

FaceOcean à bon port !

Deux mois après son démâtage, Technofirst-faceOcean est arrivé lundi matin aux Sables d'Olonne.

Parti le 9 octobre dernier de Toulon, le voilier a connu un convoi, avec des conditions difficiles sur la fin du parcours :

« Nous avons notamment essuyé une tempête particulièrement violente dans le golfe de Gascogne, avec 35/40 nœuds de vent et une mer formée. Notre objectif était de préserver au maximum le matériel sur ces derniers miles », confiait le frère du skipper, en charge du convoi depuis l'Espagne.



Parti hier en Australie pour dire au revoir à ses enfants, Sébastien Destremau ne cachait pas sa joie de voir son bateau enfin aux Sables d'Olonne :

« C'est une nouvelle étape et une petite victoire pour notre projet. Nous sommes sur la bonne voie, avec des choix techniques validés et une configuration simplifiée du bateau poussée à l'extrême ».

L'équipe technique se concentre désormais sur les derniers ajustements et préparatifs nécessaires. Dans les prochains jours, elle sera tout particulièrement mobilisée pour assurer et répondre aux contrôles du matériel de sécurité embarqué, dernier passage obligé avant le départ de la Course le 6 novembre prochain.



Contact presse

TechnoFirst - faceOcean

Stéphanie Lallemand - Image Conseil

stephanie@image-conseil.fr - 04 94 08 40 75 - 06 81 36 42 69